
Decisões:

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento, Júlio Andrade, iniciou a reunião apresentando a nova portaria do 
Comitê de Gestão da Integridade, que será publicada no BS da ins tuição.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento, apresentou os novos membros do Comitê de Gestão da Integridade.
● A coordenadora da Coordenação de Planejamento e Desenvolvimento (PLAD/PROPLAN), Maria Leonor Veiga Faria, 

abordou a aprovação do Programa e Plano de Integridade,  no Conselho Universitário (CUV/UFF), que ocorreu no dia 
03 de maio de 2023. Explicou sobre o monitoramento das metas de 2023, que constam no Plano de Ação do  
Programa e Plano de Integridade, sendo este monitoramento trimestral. Haverá, ainda, a elaboração de um Relatório 
semestral, que será subme do ao Comitê de Governança, Integridade, Riscos e Controle (CGIRC). O primeiro relatório 
será elaborado na primeira quinzena de Julho/2023.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento apresentou as metas da Ouvidoria. Adriano Farage relatou que o 
cadastramento e treinamento da plataforma FALA.BR está avançado, sobretudo, na área administra va. Na área 



acadêmica, a previsão de conclusão será no segundo semestre de 2023.. 
● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento apresentou as metas da PLAD. Maria Leonor Veiga Faria relatou que o 

Plano de Comunicação está pronto e a campanha de integridade já está sendo divulgada pela SCS, nos meios de 
comunicação da UFF. Sobre a  capacitação, esta precisa ser alinhada com EGGP.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento apresentou as metas do SIC. Igor Garcez relatou que a norma va do SIC 
está em fase de finalização, sendo necessário apresentá-la à autoridade de monitoramento da LAI e, posteriormente, à
alta gestão para validação e publicação.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento apresentou as metas da GPD. Simone Rodrigues relatou que a 
capacitação e treinamento de novos servidores para atuarem  nas comissões de PAD e sindicância não foi possível por 
falta de servidores na GPD.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento abordou o aprimoramento do atendimento aos órgãos de controle.  
Maria Leonor Veiga Faria relatou que a Comissão foi rea vada.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento apresentou as metas do Comitê de É ca. Tibério Vale relatou que o 
Regimento da Comissão e Código de conduta do servidor estão em fase de finalização.

● O Pró-Reitor da Pró-reitoria de Planejamento reforçou as informações sobre o monitoramento trimestral das metas e 
o relatório semestral para consolidação das informações.

● O Pró-Reitor abordou a publicação do  Decreto nº 11.529, de 16 de maio de 2023, que ins tui o Sistema de 
Integridade, Transparência e Acesso à Informação da Administração Pública Federal e a Polí ca de Transparência e 
Acesso à Informação da Administração Pública Federal.

● A coordenadora da PLAD abordou a adesão à Plataforma For, na qual serão inseridos os Riscos de Integridade.


